

Campeños cubanos aumentan ventas directa a red hotelera del país



La Habana, 23 mar (RHC) Desde hace más de un quinquenio, campesinos de la provincia cubana de Villa Clara reportan la venta de alimentos con un crecimiento anual superior a las mil toneladas a la red hotelera de diferentes provincias del país.

Santiago Oliva, funcionario del Ministerio de la Agricultura en la provincia, explicó que al concluir el año 2015, el comercio establecido entre las instalaciones turísticas de primera categoría y los miembros de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños del territorio, superó las dos mil 200 toneladas, cantidad sin precedentes en esta labor.

Añadió que este resultado se corresponde con la aceptación de las frutas, granos, hortalizas y vegetales en las instalaciones, porque en todos los casos los alimentos se distinguen por su calidad.



Radio Habana Cuba